



Téléphone : 04.90.28.92.50

Télécopie : 04.90.28.96.82

DU JEUDI 22 JANVIER 2015

Étaient présents : Pierre Arnaud, maire ; Sylvie Bouffiès ; Claude Cellier ; Samuel Charpentier ; Mireille Dieu, première adjointe ; Ludovic Girard ; Roselyne Giraudel ; Daniel Labit-Barthalois ; Jean-Laurent Macabet ; Gérard Martin, deuxième adjoint ; Étienne Renet, quatrième adjoint ; Olivier Sac-Delhomme, troisième adjoint.

Était absent excusé : Élisabeth Bertrand ayant donné procuration à Gérard Martin.

Olivier Sac-Delhomme est nommé secrétaire de séance.

Séance ouverte à 20 h 49

Caroline Delsenne donne lecture du compte rendu du conseil municipal du mercredi 17 décembre 2014.

*Unanimité.*

### **I. CHOIX DE L'ENTREPRISE POUR LES TRAVAUX DE RESTAURATION DE LA CHAPELLE SAINT-LAURENT**

Suite à l'appel d'offres qui a été lancé le 19 novembre 2014, trois offres sont parvenues en mairie avant la date limite de réception des plis, soit le 19 décembre 2014.

Les offres reçues se décomposent de la manière suivante : l'entreprise GIRARD pour un montant de 35 817,00 € HT, soit 42 980,40 € TTC ; l'entreprise ZAMBELLI pour un montant de 50 615,00 € HT, soit 60 736,80 € TTC ; l'entreprise MARIANI pour un montant de 37 975,12 € HT, soit 45 570,14 € TTC.

La commission d'appel d'offres, réunie le 22 janvier 2015, a décidé de retenir l'offre de base avec l'option 1 de l'entreprise GIRARD, sise à AVIGNON, s'élevant à 35 817,00 € HT, soit 42 980,40 € TTC. Le maire propose de valider la proposition de la commission d'appel d'offres.

*La délibération approuvant le choix de l'entreprise GIRARD pour les travaux de restauration de la Chapelle Saint-Laurent est acceptée à 12 voix pour et 1 abstention.*

### **II. CREDITS SUPPLEMENTAIRES RESTES A REALISER 2014**

Monsieur le maire informe l'assemblée qu'il n'y a pas assez de restes à réaliser sur l'opération 156 « Sources », en dépense. L'ensemble des sommes à mandater pour cette opération est de 1 116,00 € et il ne reste que 848,00 € à affecter aux restes à réaliser. Il convient donc de voter les crédits supplémentaires, soit 268,00 € sur cette opération pour pouvoir payer les fournisseurs avant le vote du budget 2015.

*La délibération est approuvée à l'unanimité.*

### **III. RENOUVELLEMENT DU CONTRAT DE TRAVAIL DE BERNADETTE CROON**

Mireille Dieu explique que le contrat de Bernadette Croon, qui remplace Véronique L'Homme durant son congé de longue maladie, arrive à son terme le 31 janvier 2015. Véronique L'Homme a fait la demande de prolongation de son congé de longue maladie. A ce jour, nous n'avons pas de réponse du comité médical. Mireille Dieu demande donc au conseil municipal son avis sur la prolongation du contrat de Bernadette Croon pendant toute la durée du congé maladie de Véronique L'Homme.

*Le conseil municipal approuve à l'unanimité le renouvellement du contrat de Bernadette Croon pendant la durée de l'arrêt de Véronique L'Homme.*

#### **IV. COMPTE RENDU DU TRAVAIL EFFECTUE PAR LES COMMISSIONS COMMUNALES**

##### Finances :

- Gérard Martin donne au conseil municipal le tableau de trésorerie 2014 et le tableau prévisionnel de 2015. Le solde de trésorerie à fin 2014 s'élève à 244 198,76 € (pour mémoire : 239 000 € à fin 2013), il précise que l'objectif a été tenu puisque l'année s'est terminée au même niveau que l'an passé. Le prévisionnel à fin 2015 en fonction des engagements déjà pris en 2014 devrait être de 236 000 €. Le travail sur la réduction des charges courantes va se poursuivre. En assainissement, le solde 2014 est négatif toute l'année à cause d'un prêt pour la station d'épuration (heureusement, les remboursements de ce prêt se sont terminés en 2014). La charge de la dette globale s'est élevée en 2014 à 162 057,20 € et sera ramenée en 2015 à 121 908,66 €.
- Lors de la visite du Sous-Préfet, Gérard Martin lui a demandé les raisons de la forte baisse de la dotation globale de fonctionnement (DGF) : elle a été pour 2014 de 8,3 % au lieu des 3,4 % annoncés. Il lui a également demandé des explications sur la perception de la taxe locale d'équipement (TLE) qui a connu une très forte baisse en 2013 non rattrapée en 2014 comme initialement promis par les services. Le Sous-Préfet doit nous revenir sur ces points.

Secrétariat général : Mireille Dieu explique que les fiches de poste ont été remplies avec les objectifs de chaque agent. Les entretiens professionnels ont commencé, ils durent environ 1 h 30 par agent, et sont très bénéfiques, car c'est l'occasion d'aborder les problèmes que peuvent rencontrer les agents et les élus. Ces entretiens permettent aussi d'apprendre le fonctionnement de chacun. Lorsque tous les entretiens professionnels auront eu lieu, la commission se réunira pour finaliser et approuver les documents avant leur envoi au centre de gestion.

##### Communication, culture, jeunesse, sport et tourisme :

- Olivier Sac-Delhomme informe que les plaquettes pour le balisage du sentier de randonnée sont peintes, mais qu'il y a un problème avec les autocollants qui ne tiennent pas.
- Un rendez-vous a été pris jeudi 29 janvier avec M. Cormon de La Poste pour la numérotation des rues et chemins.

##### Services techniques :

- La plaque du monument aux morts a été réparée et nettoyée.
- Daniel Labit-Barthalois informe le conseil municipal que Jérôme Bech, responsable de la collecte des ordures ménagères de la Copavo, est venu en mairie pour le déplacement des poubelles se trouvant devant la maison de Mme Dieu-Blanc Monique, route de Vaison. Il a été décidé de buser 4 mètres de talus et de les déplacer dans la courbe, en contrebas de chez M. Sirop. Des devis vont être demandés pour chiffrer les travaux.
- Daniel Labit-Barthalois présente le pré-projet d'aménagement de l'entrée du village, côté route de Roaix, du transformateur à la place Charles de Gaulle. La zone de rencontre sera déplacée aux containers. Le conseil général subventionnera à hauteur de 70 % du montant des travaux. Un rendez-vous est prévu mardi 27 janvier avec l'Agence routière pour éclaircir quelques points.

##### Voirie :

- Les demandes de devis pour la réfection du chemin de St Laurent – La Montagne ont été envoyées pour définir le budget 2015. Les travaux seront faits à la fin du 1<sup>er</sup> semestre 2015.
- Jean-Laurent Macabet et Daniel Labit-Barthalois ont mesuré les chemins des Mourdonnes et de la Franchise, les banquettes du parking de l'école et l'impasse Hector Jacomet pour avoir les données de base et demander des devis. Jean-Laurent Macabet va demander à des entreprises de venir voir sur place pour avoir les prescriptions techniques à mettre dans les appels d'offres.

##### Urbanisme :

- Ludovic Girard fait part au conseil municipal du travail de la commission qui permet désormais, suite aux rencontres avec les aménageurs et constructeurs, le Sous-préfet et le maire de Sablet, d'avoir une idée plus précise sur les différentes procédures pour la révision du plan local d'urbanisme.
- Une réunion de la commission est prévue lundi 2 février, puis une autre sera organisée avec les propriétaires des parcelles de la zone « Sous le Château » pour discuter avec eux des potentialités

d'ouverture de la zone. Ludovic Girard précise que la zone du Connier reste ouverte dans l'état actuel des perspectives de la commission.

- Le maire informe que l'avenant du compromis de vente de la Maison Pythoud a été signé. Cet avenant fait l'objet d'un report de date concernant le permis de construire et précise également que l'acte de vente doit être signé pour le 15 juin 2015.
- Le problème des constructions illicites et sans permis est abordé. Il faut vraiment sensibiliser les gens sur ce problème. Des courriers vont être faits, des mesures et sanctions seront prises.
- Samuel Charpentier fait le point sur la collecte de l'enquête pour la réhabilitation du bar. Environ 30 % des Villadéens ont répondu et, dans l'ensemble, ils ont été très contents d'être sollicités. Le résultat de l'enquête paraîtra dans la rubrique municipale de « La Gazette » du mois de février. Nous pouvons d'ors et déjà constater que la solution de travaux a minima satisfait le plus de monde. Les études vont être lancées pour déterminer le coût des différents projets pouvant être retenus.

#### École :

- Rosy Giraudel fait un rapide compte-rendu de la commission jeunesse et sport de la Copavo qui a eu lieu le 19 janvier, le point le plus marquant étant la baisse du budget pour 2015.
- Des discussions sur les TAP ont eu lieu sur la base des expériences des écoles de Vaison-la-Romaine qui fonctionnent en demi-journée, et qui semblent être mieux adaptées au rythme des enfants. Il faut poursuivre la réflexion avec Mme Beloeil.
- Rosy Giraudel fait part d'une baisse de fréquentation de la cantine et va essayer de comprendre pourquoi.

## **VI. QUESTIONS DIVERSES**

### A. Devis pour le nettoyage de la hotte de la cantine

Comme chaque année, il convient de faire nettoyer et dégraisser la hotte de la cantine par une entreprise spécialisée, pour respecter les normes d'hygiène et de sécurité. Le tarif de l'entreprise HRA Provence, qui le fait chaque année, est de 326,40 € TTC. *Unanimité.*

### B. Devis pour les volets du balcon de la mairie

Un devis a été demandé à José Louis pour le remplacement des volets à persiennes du balcon de la mairie. Le devis s'élève à 927,00 €, mais ce ne sont pas des volets à persiennes. Le conseil municipal souhaite renouveler les volets à l'identique, soit avec des persiennes provençales. D'autres devis vont être demandés.

### C. Remerciements

Pierre Arnaud fait part des divers remerciements reçus en mairie.

### D. Proposition de Jean-Louis Vollot

Jean-Louis Vollot propose de faire une activité bénévole dans le cadre du temps d'accueil périscolaire. Le conseil municipal accepte sa proposition. Une convention va être faite.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 23 heures 10.

Le prochain conseil municipal est fixé au lundi 2 mars 2015 à 20 h 30.